

LA REVOLUCION DE LAS CONCIENCIAS

AMLO ha dicho en reiteradas ocasiones que en México se está viviendo un momento estelar, refiriéndose al cambio de régimen que estamos viviendo, llamado la cuarta transformación, hacia un México democrático e igualitario. Hemos visto que en estos 4 años el Gobierno Federal ha llevado a nuestro país a un nivel económico más equilibrado, con tendencia a la justicia social. Todos los programas sociales llegan prácticamente a todas las familias, produciendo un gran apoyo a la economía familiar, y esta derrama económica tiende a fortalecer todos los sectores de la población. En lo político, la percepción a nivel internacional de México era el de un país muy corrupto; ahora ha recobrado la dignidad y respeto gracias a la política nacional e internacional que nuestro presidente ejerce actualmente, quien es considerado líder en Latinoamérica y ejemplo para el todo el mundo. En lo social hay que mencionar que, de manera paulatina, se actúa sobre las causas que llevaron a nuestro país a la descomposición social, que originaron la ruptura del tejido social que, a su vez, produjo las conductas antisociales. Sin embargo, ¿cómo lograr que estos cambios en beneficio de la población sean de manera gradual y permanente ¿Cómo lograr que en los sexenios venideros elijamos autoridades que verdaderamente actúen en favor de nuestro bienestar?

Para lograr lo anterior, es saber que, existen dos condiciones importantes en la vida pública del país; la democracia y la justicia social y que cada individuo tome decisiones de manera consciente y bien informada. Por esto pensamos que tenemos que trabajar en la REVOLUCION DE LAS CONSCIENCIAS, que es un acto introspectivo de estar bien informado y generar pensamientos que permitan a las masas ser asertivas en asuntos políticos.

Nuestro país, después de haber transitado por aproximadamente 40 años de neoliberalismo, fue llevado a una profunda crisis económica, política y social. La desigualdad económica generó distintos problemas: falta de educación, rompimiento del tejido social, pérdida de valores, generación de delincuencia organizada y no organizada, problemas que en este nuevo régimen de la 4T han ido disminuyendo paulatinamente. En este contexto, es importante decir que no puede ser en un breve lapso de tiempo; pero también es importante decir que si no hay una buena preparación política de la sociedad, estaremos en riesgo de volver al antiguo régimen de miseria y opresión, de ahí la importancia

de rescatar a nuestro partido, seguir apoyando a la 4T y organizar al pueblo, mediante la revolución de las conciencias.

Para ser posible la continuidad de un régimen democrático es necesario una revolución de las conciencias para autoridades y personas que aspiran a cargos de elección popular, pero lo que cobra mayor relevancia en este aspecto es que la militancia, los simpatizantes y pueblo en general sean capacitados en la formación política, que estos últimos sean inmunes a las malas prácticas durante una elección popular, que no sean sometidos a la compra, coacción del voto, al acarreo y a ninguna de las prácticas rancias usadas por los partidos para perpetuarse en el poder; también es necesario tener la capacidad de votar libremente sin ninguna presión. Es necesario que los postulantes se manejen con ética política al aspirar y asumir un cargo: decir no al egoísmo de proyectos personales y ser servidores públicos para atender las necesidades de la población.

La revolución de las conciencias implica tener conciencia ética y política; conciencia social, conciencia crítica y constructiva en beneficio de la sociedad; no buscar proyectos o beneficios personales. Tener claridad en nuestros principios; que todas nuestras acciones sean en beneficio de los demás y nuestras familias; que en nuestra conciencia se encuentre siempre presente el beneficio al prójimo, es decir, trabajar para el bien común. Clarificar que cada ser humano procure el cuidado y el bienestar de los demás.

Pero, ¿cómo lograr esta importante tarea? Llevar a la población la capacitación necesaria para generar la revolución de las conciencias. En el 2018, al triunfo de nuestro movimiento, nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se dedicarían el 50% de las prerrogativas del partido para esta tan importante tarea, sin embargo, los presidentes del partido morena que le sucedieron, no le han dado la importancia necesaria, pues de ese gran movimiento que tenía que haberse dado hasta ahora no hay resultados. Como ejemplo, en mi estado, Tabasco, de forma esporádica organizan un evento al respecto, pero de forma elitista, contratan un salón, invitan a sus allegados y eso es todo. No han intensificado estos los cursos de formación política a las masas, tal vez porque no quieren que todo el pueblo despierte, como se vio en la reciente elección de consejeros, donde afloraron e incluso afinaron todos los vicios priistas, con los resultados que ya conocemos.

PROPUESTAS:

- Solicitar que se transparenten las prerrogativas que corresponde a la formación política.
- Solicitar que el partido dé a conocer a los personajes encargados de la formación política.
- Que esta capacitación no solo se haga en línea porque la mayoría de nuestro pueblo carece de recursos para poseer un buen celular e internet.
- Que la formación política como institución no este supeditada al dirigente partidista, que goce de independencia para que funcione para toda la población.
- Que se destinen los recursos suficientes para la organización y ejecución de las acciones de formación política, y que no se pongan los recursos económicos al alcance de dirigentes corruptos.

ACCIONES DE LA MILITANCIA: como personas conscientes de la necesidad de realizar esta revolución de las conciencias, es necesario que cada uno de nosotros, militantes y fundadores de morena, que paso a paso hemos apoyado este gran movimiento democrático de Regeneración Nacional, continuemos con la capacitación en todos los pueblos, en todos los rincones de nuestro estado y país. No permitiremos que los chapulines que ahora se dicen morena socaven a nuestro partido, anulando nuestros principios y valores.

Seguiremos apoyando la 4ta. transformación y todas las acciones de nuestro presidente de la república.

VIVA ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR.

VIVA LA CONVENCION NACIONAL MORENISTA.

VIVA MEXICO.

Jesucita Lilia López Garcés
CDMX, a 21 de agosto de 2022.